

Motorräder, wohin man sah

Treffen in Oberschopfheim.



Jedes Jahr dabei sind die Motorradfreunde aus der Champagne, angestoßen wird aber nicht mit Champagner sondern mit Pernod. Foto: Frank Leonhardt

FRIESENHEIM-OBERSCHOPFHEIM (leo). Mehr als 500 Motorradfreunde haben sich zum 36. Mal auf der Wiese bei der Oberschopfheimer Lendersbachhütte getroffen. Nach dem Auftakt Freitagabend mit der bejubelten lokalen Newcomer-Band "No Control" waren am Samstag Ausfahrten und der Besuch des Niederschopfheimer Baggersees angesagt. Abends brachte "Check Daniels" mit Rocksound das Festzelt zum Beben. Zu später Stunde erfolgte die Übergabe der Pokale. Die erhielten unter anderem die Motorradfreunde (MF) Schuttertal, die MF Leimsfeld, die "Toros" aus Luxemburg, Egon Kuntzen aus Achtrup, Gudrun Clausen aus Viol, Coluche aus der Champagne und Wilhelm Haas aus Mönchweiler als ältester Teilnehmer.

Autor: leo

Empfehlen

Empfehl dies deinen Freunden.

Twittern

0

WEITERE ARTIKEL: FRIESENHEIM

Die Bläserjugend hat sich aufgelöst

Musikverein Heiligenzell will wieder zu seinem alten Ruhm zurückfinden / Dirigent Joachim Rohrer legt seine Vorstellungen dar. **MEHR**

Die Jugend ist sportlich auf stetem Vormarsch

DJK Oberschopfheim zieht Bilanz / Fürs neue Vereinsjahr Angebot für Männer ab 55 Jahren geplant
/ Vorsitzende Barbara Röderer wirbt um mehr Mitstreiter. **MEHR**

"Mehrere Stränge laufen ineinander"

DREI FRAGEN AN P. Jox zum neuen Logo der Werbegemeinschaft. **MEHR**